

# Archiv 2018

## Wahlergebnis zur Wahl der Gemeindevertretung 2018

Die Wahlbeteiligung lag bei 10,6 %. Diese Wahlbeteiligung gilt für die Evangelische Kirche in Österreich als sehr guter Schnitt. Die Wahlordnung sieht nicht vor, dass die Stimmenverteilung bekannt gegeben wird. Sollte Interesse bestehen, nähere Informationen zur Stimmenverteilung zu erhalten, besteht die Möglichkeit, Einsicht in das Wahlprotokoll zu erhalten. Im Folgenden werden lediglich die gewählten Mitglieder der Gemeindevertretung in alphabetischer Reihenfolge genannt:

- 

Dipl. Päd. Franz Albel

- 

Barbara Angeler

- 

Mag. Gerhard Angeler

- 

Elke Beichbuchner

- 

Dr. Irene Bichler

- 

Elisabeth Carter; MA

- 

Helene Clausen

- 

Dr. Mag. Nadja Clausen

-

Christian Derdak

•

Martina Frühbeck

•

Susanna Frühwirth

•

Mag. Dr. Franz Gschiegl

•

Mag. Sonja Happenhofer

•

Mag. Jürgen Kandler

•

Karin Klettenhofer

•

Erna Koprax

•

Mag. Christina Kuzmany

•

Susanne Lavicka

•

Ilse Pfeifer

•

Dipl. Päd. Dagmar Pokorny

•

Dipl. Ernst Pokorny

•

Julia Pokorny

•

Ulf Schillig

•

Mag. Irmgard Schuhmann - Lucny

•

Christian Sprotte

•

Dr. Eva Thal

•

Roman van de Castell

•

Andreas Vögl

**Gegen die Wahl kann bis zum 29. April Einspruch erhoben werden.**

Ich danke allen von Herzen für Ihre Bereitschaft, sich als Kandidaten / Kandidatin aufgestellt zu haben. Selbstverständlich kann man sich auch als Nicht-Mitglied der Gemeindevertretung für das kirchliche Leben in besonderer Weise stark machen. So bin ich sehr dankbar für Anregungen, Ideen und jegliche Art von Hilfe. Das wäre ganz entscheidend, notwendig und wichtig. Denn unsere Pfarrgemeinde lebt von der Gemeinschaft / dem Agieren sämtlicher Mitglieder, ohne die die Gemeindevertretung und das Presbyterium in der Luft hängen würden.

*Pfarrer Wieland Curdt*



## Gemeindevertretung 2018

# Wählen in Freiheit und Verantwortung



Fotos:

Pfarramt Evangelische Kirche Baden, Gemeindevertretungsmitglieder siehe [Wahlinformation](#)

18/04/2018 08:07